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El autor del gol del  ascenso del Deportivo a Segunda
División,  Juanto Ortuño,  ha jugado todos los  partidos
desde que arrancó la segunda parte de la temporada, ya
sea  bien  de  titular  o  de  suplente.  Para  la  afición
azulgrana siempre será un jugador importante y así se lo
muestran día a día "porque recibo mucho cariño. Elda es
un sitio importante por todo lo que he vivido".

Ortuño termina el contrato en junio, pero por el momento
"no pienso más allá de los partidos que nos quedan para
terminar  la  temporada.  Mi  idea  es  hacerlo  lo  mejor
posible al como el año pasado, cuando también tenía

contrato de un año".

El pasado lunes ante el Tenerife el Deportivo rompió su
racha  de  ochos  partidos  sin  conocer  la  derrota,  sin
embargo "ahora  nos  vienen dos  partidos  seguidos  en
casa  en  los  que  tenemos  que  hacernos  fuertes  para
conseguir  los  puntos  y  llegar  al  objetivo".  El  Eldense
disputará  dos  jornadas  consecutivas  en  casa  ante  el
Ferrol y el Villarreal B.

Juanto Ortuño: "Elda es un sitio importante por lo
que he vivido y donde recibo mucho cariño"
22/02/2024

Ortuño fue el autor del gol del ascenso a Segunda División | Nando Verdú.
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El delantero ha comparecido en rueda de prensa previa al

partido ante el Ferrol | Nando Verdú.

El equipo gallego visitará Elda este domingo a las 14
horas, y Ortuño espera que sea "un partido complejo. Es
un  equipo  que  viene  haciendo  las  cosas  bien  y  muy
ordenado, por lo que tenemos que estar concentrados".

El  delantero  también  ha  hablado  sobre  los  primeros
minutos del jugador del filial Gabriel Jimeno, que disputó
sus  primeros  minutos  con  el  primer  equipo  ante  el
Tenerife: "Es positivo que los chicos de la cantera se unan
y estén al nivel del club. Además, para nosotros también
es importante porque aumenta la competencia y es algo
positivo".
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